

Förderverein Hans-Quick-Schule Bickenbach e.V. • Am Hintergraben 28 • 64404 Bickenbach



Bickenbach, 21.05.2020

Liebe Vereinsmitglieder,

im Namen des Vorstands lade ich Sie herzlich zur ersten virtuellen Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Hans-Quick-Schule Bickenbach e.V. ein

am Montag, den 22.06.2020 um 20 Uhr.

Vereinen ist es bis Ende des Jahres möglich, ihre Mitgliederversammlungen auch online durchzuführen. Bitte melden Sie sich für die Teilnahme an der Mitgliederversammlung unter folgendem Link an:

https://attendee.gotowebinar.com/register/2948087949081893389

Zur Verifizierung und für das Teilnehmermanagement am Abend der JHV müssen Sie Ihren Namen und Ihre E-Mail-Adresse hinterlegen. Aus organisatorischen Gründen bitten wir um Ihre Anmeldung nach Möglichkeit bis zum 15.06.2020.

Nach der Anmeldung erhalten Sie eine Bestätigung per E-Mail mit Informationen zur Teilnahme.

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist per Computer und per Telefon möglich, es wird von den Teilnehmern kein Bild übertragen.

Für Rückfragen im Vorfeld oder während der Veranstaltung wenden Sie sich bitte an Dr. Alexander Bode, <u>a.bode@conabo.de</u>

Fördern erweitert das Spektrum!

Als Anhang geht Ihnen die Agenda der Mitgliederversammlung zu. Ein Tagesordnungspunkt ist die Wahl eines neuen Kassenwarts. Anträge zur Mitgliederversammlung können Sie ebenfalls bis zum 15.06.2020 per Mail (info@fv-hqs.de) einreichen.

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung werden wir unseren bisherigen Kassenwart und einige fleißige, langjährig aktive Kinderkursorganisatorinnen verabschieden. Selbstverständlich sind und bleiben wir auf der Suche nach Menschen, die sich tatkräftig für die Schule und ihre Belange in Bickenbach einsetzen möchten. Das gilt für ein Engagement in der Vorstandsarbeit ebenso wie für die Kinderkurse. Wenn Sie den Verein und die Arbeit etwas besser kennenlernen möchten, dann ist die Jahreshauptversammlung eine geeignete Möglichkeit hierfür.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Freundliche Grüße

Nadine Meyer

1. Vorsitzende Förderverein der Hans-Quick-Schule Bickenbach e.V.